• CARLOS V **→** MI SUSCRIPCIÓN

OPINIÓN

EDITORIALES

1

CARICATURAS

BLOGS

COLUMNISTAS

Compartir



Las minas antipersonales



En las regiones, las cifras de las víctimas en el proceso de desminado siguen siendo espeluznantes.

RELACIONADOS: EPS | REFORMA A LA SALUD | MINEROS | MINAS ANTIPERSONAL | EXPLOSIÓN DE MINA













MÁS CARTAS

MARZO 15 DE 2023

Los viajes de la Vicepresidenta

Gastar millones para satisfacer caprichos de un funcionario resulta incoherente para este Gobierno.

MAR7O 14 DE 2023

Ciclovía por la 7.ª

Hay que desviar las bicicletas a la carrera 11, no los

VER MÁS CARTAS

EÑOR DIRECTOR:

Otra vez está en el ruedo mediático el tema de las minas quiebrapatas. A pesar de los años que han pasado desde que se firmó el acuerdo de paz con las Farc, en varios departamentos las cifras de las víctimas en el proceso de desminado siguen siendo espeluznantes, sobre todo entre los soldados del escuadrón encargado del ingrato proceso.

Temas relacionados

MINAS ANTIPERSONAL FEB 04

Prórroga no alcanzará para que el país quede libre de minas antipersonal en 2025



MAURICIO ROA DIC 19

Este es el grupo antiexplosivos del Ejército que ha salvado más de 20 mil vidas





Es increíble que en su oportunidad no se les exigiera a las Farc el plano topográfico donde habían implantado su mortal legado. O si no lo tenían, e irresponsablemente las hubieran regado a la topa tolondra, como seguramente ocurrió, que por lo menos fueran ellos los que pusieran los muertos en su erradicación.

Estamos iniciando con el Eln un nuevo diálogo de paz. Ojalá que este importante punto sea tenido en cuenta.

Juan Maal

Incertidumbre

SEÑOR DIRECTOR:

Me pregunto cuál es la razón por la cual los colombianos tenemos que aceptar la destrucción del sistema de salud actual, que el 80 % de la población considera que con algunos ajustes podría continuar siendo un referente internacional. En esta misma línea, ¿por qué los 500.000 accionistas de <mark>Ecopetrol</mark> tenemos que ver que la acción que podría estar en niveles cercanos a 6.000 pesos permanezca a 2.000, con tendencia a la baja? ¿Por qué los colombianos vivimos hoy en una incertidumbre total? ¿Por qué las instituciones más queridas están siendo destruidas? Tienen la palabra las fuerzas vivas del país para que en lo que falta del cuatrienio se pueda dar un giro y evitar que nuestro país sea un Estado fallido.

Solidaridad con los mineros

SEÑOR DIRECTOR:

Es doloroso para este país, en especial para las familias mineras de Sutatausa, en Cundinarmaca, el desastre en el que perdieron la vida 21 mineros, seres laboriosos, sacrificados, valientes, que solo tenemos en cuenta cada vez que ocurren estas desgracias, pero que son un gran aporte a la actividad económica del país. El Estado debe defenderlos y protegerlos al máximo.

Sutatausa es un bonito municipio, cerca de Bogotá, como lo son Ubaté, Lenguazaque y en general esa zona, dedicada a la agricultura, la lechería y la minería. Hoy el duelo los golpea, y los colombianos debemos enviarles un mensaje de solidaridad y fortaleza.

Dagoberto Castaño Paredes

Cambios más de fondo

SEÑOR DIRECTOR:

Me es imposible evitar la comparación entre el cambio de uniforme para la Policía y la propuesta actual de cambiar el nombre de las EPS.

Me pregunto si estas propuestas tienen alguna utilidad. La verdad es que, para la visión ciudadana, el cambio de uniformes solo representó una inversión económica arbitraria, más que un cambio de fondo.

¿Será que pasará lo mismo con las EPS?

No se deberían centrar las ideas en detalles que pueden confundir las necesidades de cambio real por unas embellecedoras que, a la larga, solo impactan el presupuesto con el que todos contamos.

Verónica Carranza M.













Compartir







Otros opinan



Tiene razón Prada. Se trata de un cerco humanitario que le hizo la gente al gobierno Petro.

Huérfanos de padres vivos

La sincera respuesta de Petro evidencia uno de los peores males: los hijos huérfanos de papás vivos.





8



La diferencia, por fin lo sabemos, es el despertador.

El obispo p

>

Lejos de ser ur aún en su unif monseñor Álva



Otras noticias











SECTORES 2023-03-16

Reforma laboral: estos son los cambios que quedaron en el proyecto de lev



La DIAN busca programadores y abogados: estas son las condiciones y el salario



EUROPA MAR 15 DE 2023

¿Quiere viajar a España? Estos son los requisitos para entrar desde Colombia

Empodera tu conocimiento

REFORMA LABORAL 09:35 P. M.

Tome nota: las claves de los contratos fijo e indefinido en la reforma laboral



REFORMA LABORAL 09:31 P. M.

Reforma laboral: 'Es la más ambiciosa del siglo', asegura la Ministra de Trabajo



BANCOS 08:54 P. M.

Líderes de la Banca minorista se reúnen este viernes en Cartagena



< >

Nuestro Mundo

COLOMBIA

INTERNACIONAL

BOGOTÁ

MEDELLÍN

CALI

BARRANOUILLA MÁS CIUDADES

PARO MINERO EN ANTIO.. 08:41 P. M.

SUSCRIPTORES (a) Así regresa poco a poco la normalidad a Caucasia por el paro minero

El municipio se vio afectado por los bloqueos y desmanes. Paulatinamen ..



VALDIVIA 08:22 P. M.

Encuentran dos cadáveres en alto estado de descomposición en Valdivia, Antioquia



PEREIRA 08:00 P. M.

SUSCRIPTORES LOS retos de los mandatarios de Pereira y Risaralda para lo que queda del



MEDELLÍN 07:33 P. M.

Descubra la Comuna 13 de Medellín: lo que debe saber antes de visitarla



CARTAGENA 08:35 P. M.

Denuncian nuevo 'atraco' en cuenta de Playa Blanca: casi \$5 millones

Varios internautas han mostrado su rechazo por esta clase de situacion ...



Horóscopo

Encuentra acá todos los signos del zodiaco. Tenemos para ti consejos de amor, finanzas y muchas cosas más



Crucigrama

Pon a prueba tus conocimientos con el crucigrama de EL TIEMPO



Recomendados



MEDELLÍN 11:50 A. M.

Exclusiva: esta es la letal sustancia por la que murió pareja en Medellín



GENTE MARZO 15 DE 2023

Claudia Bahamón exhibe impactante foto tras retirarse prótesis: 'No me juzgo'



EDUCACIÓN 12:00 A. M.

El top de los mejores colegios en pruebas Saber 11 del país, ¿está el suyo?



FÚTBOL COLOMBIANO 08:36 A. M.

Óscar Rentería rompe su silencio tras repentina salida de 'El Pulso del Fútbol'





